

EN: This is the simplified manual. You can consult the detailed manual via our official website or by clicking on the link at the top of all our emails.

FR: Ceci est le manuel simplifié. Vous pouvez consulter le manuel détaillé via notre site officiel ou en cliquant sur le lien en haut de tous nos mails.

ACUPEO®

MANUAL



EN: Remember, positive feedback is essential to help us continue to make a living from what we love and to improve our products and services in the future. Thank you!

FR: N'oubliez pas qu'un retour positif est essentiel pour nous aider à continuer à vivre de ce que nous aimons et à améliorer nos produits et services à l'avenir. Merci!

ENGLISH MANUAL

ACUPEO® PULSE TENS MASSAGER

Rechargeable Version

1. Remove the plastic protection from the pad.
2. Place the device on the area of the body to be massaged, avoiding the heart, brain, eyes, and genital areas.
3. Turn on the device by pressing and holding the "ON-INC" button.
4. Select a mode by pressing the "PROGRAM" button. You can choose from 6 modes.
Acupuncture: OXXX Kneading: X0XX Tapping: 00XX
Physiotherapy: XX0X Beat: XXX0 Stimulation: XX00.
5. Choose from 10 intensity levels using the "ON-INC" button to increase and "OFF-DEC" to decrease.
6. To turn off the device, simply press and hold the "OFF-DEC" button.
7. At the end of the session, clean the pad with water and put back its plastic protection to extend its lifespan.

MANUEL FRANÇAIS

ACUPEO® PULSE MASSEUR TENS

Version Rechargeable

1. Retirez la protection en plastique du pad.
2. Placez l'appareil sur la zone du corps à masser en évitant le coeur, le cerveau, les yeux, les parties génitales.
3. Allumez l'appareil en appuyant longtemps sur le bouton "ON-INC".
4. Choisissez un mode en appuyant sur le bouton "PROGRAM", vous avez le choix entre 6 modes.
Acupuncture: OXXX Pétrissage: OXOO Tapotement: OOX
Physiothérapie: XXOX Battement: XXXO
Stimulation: XXOO.
5. Choisissez parmi les 10 niveaux d'intensité avec le bouton "ON-INC" pour augmenter et "OFF-DEC" pour baisser.
6. Pour éteindre l'appareil, il suffit d'appuyer longuement sur le bouton "OFF-DEC".
7. À la fin de la séance, nettoyez le pad avec de l'eau et remettez sa protection en plastique afin de prolonger sa durée de vie.

→If you have any problems getting the device to work, you can contact us via our official website or by clicking on the contact link at the top of all our emails.

→If you would like to order other pads compatible with ACUPEO®, visit the menu on our official website or click on the order link at the top of all our emails.

→Si vous avez des difficultés à faire fonctionner l'appareil, vous pouvez nous contactez via notre site officiel ou alors en cliquant sur le lien de contact en haut de tous nos mails.

→Si vous souhaitez commander d'autres électrodes compatible avec ACUPEO®, visitez le menu de notre site officiel ou cliquez sur le lien de commande en haut de tous nos mails.

ACUPEO® all right reserved



Our TENS emits a small current: Do not use the device on the heart, eyes, genitals, brain or throat; Do not use the device in the shower or bath; Recent pacemakers are often compatible but you must ask your cardiologist, as is the case for other heart devices/problems; You must ask the doctor's advice if you are pregnant or if you have a particular medical condition such as epilepsy.

Notre TENS ergonomique émet un léger courant: Ne pas utiliser l'appareil sur le cœur, les yeux, les organes génitaux, le cerveau et la gorge; Ne pas utiliser l'appareil sous la douche ou dans le bain; Les pacemakers récents sont souvent compatibles mais vous devez demander à votre cardiologue, comme c'est le cas pour d'autres problèmes/dispositifs cardiaques; Vous devez demander l'avis du médecin si vous êtes enceinte ou si vous avez une condition médicale particulière comme l'épilepsie.